

Februar 2015

**Renzenbrink & Partner hat HOCHTIEF beim Verkauf ihrer Anteile an der Konzessionsgesellschaft des ÖPP-Projekts A 4 (Thüringen) an den Infrastrukturfonds Meridiam beraten**

Der Baukonzern mit Sitz in Essen hat seine Anteile an der Konzessionsgesellschaft des Öffentlich-Privaten-Partnerschafts-(kurz: ÖPP-) Projekts A4 an den Infrastrukturinvestor Meridiam verkauft. Es handelt sich dabei um die Umfahrung Hörselberge in Thüringen. Meridiam ergänzt damit seine Anteile am ÖPP-Projekt A5 in Baden-Württemberg.

Dr. Ulf Renzenbrink berät HOCHTIEF seit vielen Jahren bei M&A-Transaktionen im Infrastrukturbereich. Zuletzt hatte er HOCHTIEF beim Verkauf verschiedener Beteiligungen an Mautstraßen in Chile an Brookfield sowie einem PPP-Schulenprojekt in Deutschland an BBGI rechtlich unterstützt.

Das Team von Renzenbrink & Partner bestand aus Dr. Ulf Renzenbrink (Corporate/M&A) und Dr. Niels Maier (Corporate/M&A).

Kontakt:

T +49 3501710-0

F +49 3501710-10

[info@renzenbrink-partner.de](mailto:info@renzenbrink-partner.de)